

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1012**.

Ciudad Universitaria, 26 de Noviembre de 2015.

Modelo de éxito, área farmacéutica de la UAEM

- *Se realiza la XIV Feria del VIH-Sida con diversas actividades*

El programa de licenciatura de la Facultad de Farmacia de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ha logrado posicionarse como exitoso a nivel nacional por lo que diversas instituciones de educación superior del país han solicitado replicarlo e instalarlo, expuso el rector Alejandro Vera Jiménez.

En el marco de la inauguración de la XIV Feria del VIH-Sida, realizada este día en el auditorio de la Facultad de Farmacia, Vera Jiménez reconoció los resultados que tanto alumnos como egresados de esta unidad académica han presentado los últimos años, pues demuestran “la excelente formación de profesionales en el área de la salud, quienes han logrado crear y posicionarse en espacios del mercado laboral, pero también es necesario que se fortalezca la práctica farmacéutica con la psicología, por ejemplo, a fin de continuar buscando alternativas viables a las enfermedades que cada vez más afectan a la población”.

Vera Jiménez dijo que la UAEM continuará desarrollando la investigación básica y aplicada para encontrar solución a enfermedades graves, de igual forma que con programas de prevención para lograr que el VIH Sida siga siendo una pandemia.

Por su parte, Verónica Rodríguez López, directora de la Facultad de Farmacia, reconoció que en los últimos años se han tenido avances en la lucha contra el Sida, entre los que destacan la disminución de decesos de personas infectadas por el VIH y el incremento en la calidad de vida de los pacientes, aunque todavía en el país no se puede alcanzar la meta de cero infecciones.

Al respecto, comentó que al cierre del año 2012 se contabilizaban en el país 170 mil personas viviendo con VIH, de los cuáles nueve mil se infectaron un año antes. Del total de casos notificados, el año pasado se tenían contabilizados 109 mil 265 personas que, siendo portadores del virus se encontraban vivas.

Dijo que la mayor incidencia de esta enfermedad se presenta entre personas jóvenes, pues el grupo de edad en el que mayoritariamente se presentan los contagios va de los 30 a los 39 años de edad, al concentrarse 59 mil 505 personas infectadas que representa el 36 por ciento de todos los casos registrados.

Estos datos, dijo Rodríguez López, plantean un cambio de estrategia, “redoblando los esfuerzos especialmente entre los jóvenes que requieren hacer conciencia sobre su responsabilidad en el cuidado de sí mismos y su salud en general”.

En esta Feria del VIH-Sida, se presentan conferencias y pláticas sobre sexualidad segura, tianguis informativo, una obra de teatro, concurso de mantas alusivas al encuentro, así como un ciclo de cine debate, actividades gratuitas que concluyen este día a las 18 horas.

Por una Humanidad Culta